

厚田区

地域おこし協力隊

応援マスク寄贈！！



厚田区地域おこし協力隊の方々作成したマスクを寄贈していただきました。

はまなす園・レラもうらい・きのこ村・グループホームのスタッフみんなに当たる大変な数をいただきました！！

感染対策用品もまだまだ購入が困難な中、大変ありがたく大切に使用させていただきたいと思っております！！

地域おこし協力隊は、地域活動を通して豊かな自然と海や山で採れた地元産の食材を活用した特産品をはじめ、観光資源・地域の歴史・文化・芸術・音楽などを紹介して石狩市厚田区の魅力を伝えていきます。



協力隊応援マスク

医療・福祉の最前線で新型コロナウイルスの不安と闘いながら従事されているスタッフの皆様へ、感謝と応援をこめて、手作りのマスクをお届けしたいと思いました。

マスクの流通は回復しつつありますが、地方では感染者が増加しているなど、まだまだ必要なことと思います。

このマスクがお役に立てれば幸いです。

男女兼用で大きめに作りました。

ゴムの長さを調整、又は交換してご利用ください。

厚田区地域おこし協力隊

江崎、吉川、飯塚、秋葉

隊員4名で作製いたしました。

